

学校だより NO.2

友愛の花



令和2年8月27日

倉敷市立見島中学校

2学期が8月25日にスタートしました。生活リズムは、上手く切り替わっているでしょうか？

今年度の夏休みは、例年と違い、新型コロナウイルス感染症のため24日間と短い上に、新型コロナウイルス感染症対策による制約に加え、熱中症にも気を付けなければならないなど、思い通りにならない休みではなかったでしょうか。

2学期も1学期同様、「3密の回避」「ソーシャルディスタンスの確保」「マスクの着用」「手洗い」などの感染防止対策を行い、更に、しばらくの間は熱中症等にも気をつけて、学校生活を送ってほしいと思います。今学期も健康第一！くれぐれも体調に気をつけ、活躍、成長してくれることを期待しています。

なお、体育会については、9月18日（金）に実施する方向で取り組んでいます。今年度、なかなか思うように学校行事が実施できない状況が続いていますが、体育会に向けて、「学級」、「学年」、「学校」それぞれの集団の一員として自分に何ができるかをしっかり考えて行動してほしいです。

暑い中、よく頑張った3年生！

新型コロナウイルスの影響で中止となった備南東地区中学校総合体育大会の代替となる試合が、8月1日から9日にかけて開催されました。

部活動については、分散登校や臨時休業などにより十分な練習時間が確保できない時期があったにもかかわらず、各会場で、参加した3年生の皆さんのひたむきに頑張る姿をまのあたりにし、感動をもらいました。





※代替試合（備南東地区中学校体育大会）の主な結果

- 陸上競技部 小倉 陽斗 男子砲丸投 **第1位** 石井 翔 男子 3000m **第2位**
片山 暖大 男子 400m **第3位** 道久 佳南 女子砲丸投 **第3位**
- バスケットボール 男子 **ブロック優勝**（ベスト4）
- バドミントン 赤木・後藤組 女子ダブルス **第2位**
清板・山口組 女子ダブルス **第3位**

体育会について

先日御案内した通り、今年度の体育会は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、観覧は原則保護者のみとさせていただきます。また、今年度に限り、種目等についても幾らか変更しての実施を計画しています。御理解のほどよろしくお願いいたします。